

EHBM Gerhard Monigel in Reserve überstellt

08.11.2024 von MH



Bei der Dienstbesprechung am 8. November 2024 wurde Ehrenhauptbrandmeister Gerhard Monigel, langjähriger Zugskommandant der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg, offiziell in den Reservestand überstellt.

Gerhard ist im Jahre 1974 der FF Laxenburg beigetreten und hat nach Durchlaufen verschiedener Funktionen bis vor drei Jahren das Amt des Zugskommandanten ausgeübt.

Er hat mit seiner Einsatzerfahrung sowie besonnen Art immer für Ruhe und sicheren Rückhalt bei Einsätzen gesorgt.

Gerhard ist für viele Vorbild und mit 50 Jahren hochaktiver Tätigkeit eine wichtige Stütze für unsere Feuerwehr.

Aufgrund seines 65 Geburtstag wurde er vom Aktivstand in die Reserve versetzt und als kleines Dankeschön ein Geschenkkorb vom Feuerwehrkommando überreicht.

Beim Brandeinsatz am 1. November im Industriezentrum NÖ-Süd fuhr Gerhard als aktiver Feuerwehrmann aus und rückte als Reservist vom Einsatz nach Mitternacht an seinem Geburtstag ein.

Ein Geburtstagsständchen wurde noch nach Beendigung der Tätigkeiten direkt an der Einsatzstelle von allen Kameraden unserem Jubilar gesungen.

Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg bedankt sich bei EHBM Gerhard Monigel für seine Kameradschaft sowie jahrzehntelange ehrenamtliche Tätigkeit und wünscht ihm für die "Feuerwehrpension" alles Gute.

© Fotos / Pressestelle FF Laxenburg